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楊千嬅與鄭伊健前晚出席 「錦繡前程」基金主辦的 「全港小
學校際禁毒徵文及創作比賽」總決賽暨頒獎典禮。二人齊以 「禁
毒大使」身份出席，其他出席嘉賓尚有許冠文夫婦、姜大衛夫婦
等。

千嬅與伊健更擔任徵文比賽的評判，千嬅指之前其實已選出
徵文比賽的三甲，前晚會再看學生以話劇形式表演一次。千嬅表
示之前曾為這個基金會工作，也曾為禁毒處宣揚禁毒訊息。提到
小學生的文章，千嬅指文章完全不似一個小一生寫的，令她十分
難忘，她指現在的小朋友一生出來好像已經是三歲一樣。

教導小朋友問題大
千嬅有感現時社會風氣不好，成年人怎樣與小朋友溝通是好

重要，很多事有原便有因。有時小朋友亦可能因為壓力抒發不到
，才會跟朋友去做錯事，所以家長都有責任。問到她會否因此不
敢生BB呢？千嬅說： 「我唔驚生，好多人話年紀大生BB有問題
，現在科技發達，這個已不是問題，反而怎樣去教育小朋友做一
個好心地的人，才是最大問題。」

伊健不過問女友食飯
千嬅指自己也準備好生BB，與老公亦有溝通。但一切都要待

演唱會後才可以，她笑言現在總不能陀住個大肚上台。至於伊健
，他指生BB對他來說遠了少少，他笑言要看千嬅生完後怎樣再決
定。另外，最近蒙嘉慧被指與周子駒密會，伊健指他們是朋友，
他亦認識對方。問到他有問女友嗎？他笑言只是食飯這麼簡單，
不用問了。
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顏子菲在公在私望快解決

《亞洲星光大道 2》邀得樂壇組合 Swing 擔任 「星光 1 班 2 班
PK 賽」評判，而謝安琪亦再亮相亞視，為《亞洲星光大道 2》擔
任表演嘉賓。Swing繼亮相由另一電視台主辦的歌唱比賽節目擔任
評判後，應邀擔任《亞洲星光大道2》評判。二人都大讚錄影廠氣
氛良好，節目製作認真，節目的氣氛比另一電視台主辦的歌唱比
賽節目更好。至於謝安琪則於《星光》舞台上演繹了其歌曲《藝
妓回憶錄》，謝安琪對於亮相亞視演出感到新鮮及感覺良好，更
歡迎與不同媒體展開合作。

另外，音樂資訊節目《娛樂紅人館》則訪問了台灣搖滾組合
「神木與瞳」的賴銘偉及黃美珍。二人同樣出身於台灣的《超級

星光大道》，之前更傳緋聞，主持李志剛便對二人作默契大測試
，二人表示最想與他們最喜愛的香港搖滾組合Beyond合作。

Swing任評判

Kay再上亞視

許冠文緋聞後攜妻亮相

千嬅決個唱後準備生B

袁彌明進軍美容業有生機
袁彌明（Erica）昨日以代言人身份

出席某醫生開設的美容中心的美容講座
，Erica擔任代言人多年，更曾經做割雙
眼皮手術及打 Botox 瘦面，她謂因為近
年公務太忙，故沒有打 Botox 療程，雖
然有傳打得多有副作用，不過Erica不太
擔心，因為醫學美容在美國十分流行，
由 於 近 日 面 頰 胖 了 不 少 ， 故 希 望 打
Botox 瘦面。Erica 謂也有介紹友人幫襯
，不少人也有割雙眼皮或打透明質酸，
當中更有親戚朋友抽眼袋。

其實Erica近年百足咁多爪，又涉足
美容生意，由於早兩年她搬入風水屋後
，生意越做越好，她視這間為 「發迹屋
」，可惜是租住的關係，故以四百萬在
相隔幾層買下一個單位，Erica表示新居
正裝修中，大約六月就完工。

早前有周刊報道指許冠文有婚外情，前晚許冠文與太
太齊出席一個活動，二人表現恩愛，許太到場後更忙於為
擔任司儀的老公打點一切。許冠文平時都有為公開活動擔
任司儀，他表示今次是因為與 「錦繡前程」基金會的主席
相熟，才會答應出席。他亦想了解一下現時的吸毒風氣，
聽說現在連小學生也吸毒，今次的活動也是想向小學生呼
籲禁毒訊息。問到他會表演棟篤笑嗎？許冠文表示不會了
，今次主要來了解現時年輕人吸毒的情況。

錢銀女人不會談
早前許冠文傳出有婚外情，被周刊拍到接載一女子

。問到他前晚是否事件後首次偕妻出席公開場合？他說
： 「對呀，第一次，但之前我們成日周圍去。」之前的
緋聞又有影響夫婦之間的感情嗎？他說： 「我太太身經
百戰。」問到他會嬲嗎？他指幾十年來，自己有兩樣東

西是不會給意見，一是錢，因為不想被稅局
追；二是女人，不想被老婆追問。

許冠文指若看過報道的話，根本不用解
釋，整篇報道也是無厘頭。但若不幸未看過
報道，他只可以說自己已習慣了，只希望這
一期書可以賣多一點。他說： 「我會祝福周
刊的兄弟姊妹，我幾十歲人，給人寫沒所謂
，橫掂都寫了，那希望他們賣得，那記者養
妻活兒都安樂，爸爸媽媽身體健康囉！」

Ella任街頭婚禮證婚好感動
官恩娜（Ella）昨日為一對在銅鑼灣鬧市舉行街頭

婚禮的新人擔任證婚人，Ella都感動得眼泛淚光。Ella
表示新娘子講答允下嫁新郎，她都差點哭出來，但
最後都忍得住。問到她是否因為恨嫁才如此感動？
她表示自己不是恨嫁，可能是首次出席這些場合，
她是感覺好難得。

Ella也憧憬將來的婚禮，她覺得最重要是簡單
，但應該是好遙遠的事，因為她仍想在娛樂圈努力
工作。問到她對理想丈夫有什麼要求？她坦言希望
跟對方一生一世，希望丈夫是有幽默感、專一及愛
錫她家人的男人。

醫生男友認識當中
那現在的醫生男友又是否符合條件呢？Ella表

示與男友都有不同的戀愛經驗，現在一起拍拖，在
認識當中，希望男友可以給到她要求的感覺，她又
大讚男友其實已很不錯。Ella坦言自己已屆適婚年
齡，但現在仍想專注工作，亦好熱愛自己的表演事
業。雖然她見到不少已婚女藝人產後，仍有不錯的

發展，但她現時還未有結婚準備，現時只記住五月要
出唱片和七月要出新書。

亞視行政總裁（CEO）
胡競英接受訪問，指內地商人王征
未獲廣管局批准入主亞視，但已將她職位架

空，參與亞視營運，直指王征是 「名不正，言不順
」。一場高層內鬨正式展開，而亞視昨日亦發出簡單聲明，指
「亞視目前運作正常，靜候法院裁決。」

昨日亞視亦舉行《第十五屆十大電視廣告頒獎典禮》投票活動，亞視
藝員姚佳雯、顏子菲及 「星光家族」成員與模特兒尹蓁晞（Yumi）齊齊出席。

對於胡競英指摘王征，姚佳雯表示對事件不太清楚，之前曾見過王征一次
，但不是單對單見面。她坦言公司如此多新聞，對員工士氣多少也有影響
，但她現在都努力工作，不會理太多。而她與亞視尚有一年合約，問到她會否找後
路呢？姚佳雯表示都要合約到期才再考慮，現在都不能擔心太多。

父催促重返校園
顏子菲表示之前只聽到公司清盤的消息，其他的都不知道，她

指自己的工作也沒有影響。不過，她都覺得高層之間的事，越早解
決越好，拖得太耐也沒有好處。她的合約在七月中便約滿，問到她
又會找其他出路嗎？她表示父母已為她計劃好，希望她可以重返校
園，繼續學業。但她本身是想繼續在這個圈發展，所以都希望亞視
可以盡快解決所有事，自己亦有大條道理要求留下。她指爸
爸早前都致電給她，指亞視現在有事，着她快點離開，
所以在公在私，她都希望公司好。

Yumi新寫真賣關子
另外，Yumi表示想拍女性用品廣告，因為感

覺好清新，她亦表示不介意拍內衣廣告，對自己
的身材都感滿意。今年暑假，Yumi都會推出寫真
，她表示不會穿泳衣，但會以全新形象示人，之
前亦沒有人試過以此形象拍過寫真。問到她是否

玩 SM？她笑着否認，但堅持不肯透露，大
賣關子。不過，她表示只要影得靚，全裸也

沒所謂。
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▼亞視行政總裁胡競英接受
訪問向王征發炮

▶許冠文表示一生中對錢和女人都
不作回應
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